

In der Landwirtschaft und Nahrungsgüterwirtschaft besteht das Hauptproblem bis 1975 in der Sicherung einer ausreichenden Bereitstellung von Fleisch und Butter für die Versorgung der Bevölkerung, wobei bisher noch keine ausreichenden Lösungswege für die Erhöhung des Warenfonds Fleisch vorliegen. Für die stabile und kontinuierliche Pflanzenproduktion, als Grundlage der tierischen Produktion, bestehen noch offene Probleme in der Bereitstellung von Düngemitteln, speziell Stickstoff- und Phosphorsäuredüngemitteln, und Pflanzenschutzmitteln.

Genossen!

Die Maßnahmen zur weiteren kontinuierlichen Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen sehen die Erhöhung des Realeinkommens pro Kopf der Bevölkerung um 22 % vor.

Vom Fünfjahrplanfonds für einkommenserhöhende lohn- und sozialpolitische Maßnahmen wurde bereits die Hälfte zur Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen eingesetzt. Ende 1971 beschloß der Ministerrat weitere lohnpolitische Maßnahmen für Gießereiarbeiter, für die Beschäftigten in der Energiewirtschaft und Braunkohlenindustrie und für die Erhöhung der Meistergehälter.